



Marie-Claude Rioux

A native of Shippagan, New-Brunswick, Marie-Claude Rioux has been living in Nova Scotia for more than 30 years. During that time, she has held various positions including Executive Director of the Fédération des parents acadiens de la Nouvelle-Écosse and the Association des juristes d'expression française de la Nouvelle-Écosse. She is currently Executive Director of the Fédération acadienne de la Nouvelle-Écosse.

Marie-Claude has also been involved in numerous community organisations such as le Conseil communautaire du Grand-Havre, la Fédération des femmes acadiennes de la Nouvelle-Écosse, la Société de la presse acadienne, l'Institut de développement communautaire, ACADEV, Femmes Équité Atlantique and Inter Parès. She also sat on the Executive Office and the Board of Governors of the Université Sainte-Anne. She is currently a member of the Language rights panel of experts of the Court Challenges Program.

Originaire de Shippagan, au Nouveau-Brunswick, Marie-Claude Rioux réside en Nouvelle-Écosse depuis près de 30 ans. Elle a été entre autres directrice générale de la Fédération des parents acadiens de la Nouvelle-Écosse et de l'Association des juristes d'expression française de la Nouvelle-Écosse et elle occupe actuellement le poste de direction générale de la Fédération acadienne de la Nouvelle-Écosse.

Marie-Claude a également apporté sa contribution au sein de divers organismes communautaires comme le Conseil communautaire du Grand-Havre, la Fédération des femmes acadiennes de la Nouvelle-Écosse, la Société de la presse acadienne, l'Institut de développement communautaire, ACADEV, Femmes Équité Atlantique et Inter Parès. Elle a également siégé au Bureau de direction et au Conseil des Gouverneurs de l'Université Sainte-Anne. Elle est actuellement membre du Comité d'experts en matière de droits linguistiques du Programme de contestation judiciaire.